
 

大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 

 

開 催 日 時：平成２７年３月１９日（木）１５：０５～１７：４０ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２１名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（２月１９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、承認した。 

 

 

議    事 

【協議事項】 

１．教員人事について 

（１）国際共同研究促進PG（短期人件費支援H27）に係る教員選考について 

蛋白質構造形成研究室の特任准教授（常勤）として、オーストラリア国立大学所属の候補者を雇用することにつ

いて承認した。 

引き続き、本件を持ち回り審議にて運営協議会に諮問する旨承認した。 

  

（２）国立大学改革強化推進補助金「優れた若手研究者の採用拡大支援」に係る教員選考について 

分子創製学研究室の特任助教（常勤）として、候補者を雇用することについて承認した。 

引き続き、本件を持ち回り審議にて運営協議会に諮問する旨承認した。 

 

２．招へい研究員の受入れ及び招へい教授の付与について 

   機能構造計測学研究室及び附属蛋白質解析先端研究センターの招へい研究員２名について、引き続き受入れること 

について承認した。 

引き続いて、１名に招へい教授の称号を付与することを承認した。 

 

３．平成２８年度概算要求について 

  平成２８年度概算要求について説明があり、承認した。 

 

４．研究生の受入（新規）について（協議・報告） 

  機能構造計測学研究室及びゲノム－染色体機能研究室へ各候補者を研究生として受入れることを承認した。 

 

５．研究生の受入（延長）について（協議） 

ゲノム－染色体機能研究室へ候補者を研究生として受入れることを承認した。 

 

６．平成２７年度蛋白質奨励会奨学生（赤堀・鈴木奨学生）の推薦候補者の選考について 

細胞外マトリックス研究室から推薦のあった候補者を蛋白質奨励会奨学生候補者として承認した。 

 

７．受託研究員の受入れについて 

蛋白質有機化学研究室へ候補者を受託研究員として受入れることについて承認した。 

 

８．所内内規等の制定について 

以下４件の内規等の制定について承認した。 

（１）蛋白質研究所教授候補者選考内規（案） 

（２）蛋白質研究所准教授等候補者選考内規（案） 

（３）科学研究費助成事業の取扱いについて（案） 

（４）大阪大学蛋白質研究所保有個人情報の適正な取扱いについて（案） 

 

９．所内内規の一部改正について 

以下２件の内規の一部改正について承認した。 

（１）蛋白質研究所共通施設運営委員会内規（案） 

（２）大阪大学蛋白質研究所広報室内規（案） 

 

１０．学内各種委員会委員の改選（案）について 



資料に基づき、承認した。 

 

１１．所内各種委員会委員等の改選（案）について 

資料に基づき承認した。 

 

１２．その他 

・福井大学遠赤外領域研究開発センターとのMOU更新について 

資料に基づき承認した。 

 

【報告事項】 

 １．各種委員会等報告について 

次の各種委員会等２０件の報告があった。 

    【学内委員会】 

吹田地区部局長会議（３月１７日開催）、教育研究評議会（３月１７日開催）、部局長会議（３月１７日開催）、 

部局長懇談会（３月１７日開催）、学術研究機構会議（２月 

２７日開催）、国際交流委員会（１月２７日開催）（２月２４日開催）、全学教育推進機構会議（２月１３日開 

催、３月１３日開催）、総合学術博物館運営委員会（２月２０日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（２月 

２６日開催）、ラジオアイソトープ総合センター専門委員会（２月２７日）、学生生活委員会（３月１１日開催） 

（３月１１日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（３月１１日開催）、ラジオアイソトープ総合センター運営 

委員会（３月４日開催）、生命科学図書館委員会（３月９日開催）、研究公正委員会（２月２７日開催） 

【所内委員会】 

所内共同利用・共同研究委員会（３月１２日開催）、共通施設運営委員会（３月１２日開催）、第２回図書委員

会（３月１３日開催）、第３回教員任期制検討委員会（３月１８日開催） 

 

２．第29回放射光学会年会・放射光科学合同シンポジウム（JSR2016）共催について 

資料に基づき、共催について、報告があった。 

 

３．第３期中期目標・中期計画（第２次案）について 

意見等があれば連絡願いたいこと、所長が意見をまとめて提出する旨説明があった。 

 

４．第１２回（平成２７年度）日本学術振興会賞受賞候補者の推薦について 

資料に基づき、１名を推薦した旨報告があった。 

 

５．平成２７年度「出身高校での講演」協力教員の推薦について 

資料に基づき３名を推薦した旨報告があった。 

 

６．平成２７年度の所内会議（教授会、PI教授懇談会、所長補佐会議）日程について 

日程について、報告があった。 

 

７．平成２６年度計画達成状況評価シートの作成について 

資料に基づき、報告があった。 

 

８．平成２７年度学長裁量経費の審査結果について 

総長裁量経費１件が採択された旨報告があった。 

 

９．蛋白研に在籍しない者の放射線業務従事者登録の取扱いについて 

エピジェネティクス研究室から申請があった旨報告があった。 

 

１０．研究従事について 

５件の研究従事について、報告があった。 

 

１１．海外渡航について 

５件の海外渡航について、報告があった。 

 

１２．講堂等の使用について 

講堂等の使用について、報告があった。 



 

１３．「人を対象とする医学系研究に関する倫理指針」の施行に伴う取扱いについて 

同取扱いに基づく所内関連内規の改正は、不要である旨報告があった。 

 

１４「ＳＴＯＰ！研究不正！」第７号の発行について 

資料に基づき、報告があった。 

 

１５．公的研究費の不正使用防止の取り組みについて（報告） 

追加資料に基づき、取り組み状況について報告があった。 

 

１６．平成２８年度設備マスタープランの作成について 

資料に基づき、報告があった。 

 

１７．２月度エネルギー使用量一覧表について 
資料に基づき、２月期エネルギ－使用量一覧表について報告があった。 

 

 

 

 

 

 ※教授会終了後に臨時・共通施設運営委員会を開催する旨説明があった。 

◆次回教授会開催予定日を平成２７年４月１６日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に予定している旨説明があった。 

 

 

以 上 


